

¿Quieres que tu hijo viva la experiencia de su vida? iSigue estos pasos!

ASESORÍA CON LA FAMILIA

Realizaré una asesoría online con la familia, y si lo prefieres también con el alumno.

En esta reunión te preguntaré lo que sabes del programa y desde cuándo tu hijo o tú tenéis esta inquietud.

También me informarás de la edad de tu hijo y te contaré detenidamente desde mi experiencia y profesionalidad, las características del curso que mejor se adecúa al perfil de tu hijo

Aprovecharé también para informarte de la documentación que vas a necesitar para empezar los trámites, iy por supuesto te contaré mi forma de trabajar para lograr que la experiencia sea totalmente exitosa!

ONFIRMAR LA PLAZA

Una vez hayas hablado con tu hijo y con tu pareja y tengáis claro que queréis seguir adelante con el programa, tendrás que realizar un pago del 25% del total para empezar los trámites de la estancia.

REUNIÓN CON EL ESTUDIANTE

Realizada la reserva, acordaremos otra reunión, en este caso con el estudiante con el objetivo de conocerlo a nivel personal y académico.

De esta forma podré solicitar plaza en los colegios que cumplan con el perfil del alumno y empezaré a contactar con diferentes familias de acogida que puedan cubrir las necesidades e intereses del alumno para finalmente contar con la más afín al estudiante.



ENTREVISTA CON EL COORDINADOR

A partir de este momento seguiremos en contacto.

En el mes de Febrero concertaremos una entrevista por videoconferencia con nuestro Coordinador en destino, persona que junto conmigo finalizará la selección del colegio y de la familia del estudiante. Durante esta reunión, nuestro coordinador explicará su rol y tendrás oportunidad de resolver tus dudas.

DETALLES

En el mes de mayo te informaré del nombre del colegio en el que tu hijo estudiará y te facilitaré los detalles de la familia de acogida, así como las fechas de los vuelos de salida y del resto del curso escolar.

PREPARACIÓN PARA EL VIAJE

En el mes de Junio tu hijo asistirá a tres sesiones de preparación para su viaje.

Uno de nuestros profesores nativos compartirá su experiencia y le ayudará a que adquiera las habilidades con las que minimizar el impacto cultural y las herramientas para enfrentarse a lo que le pueda preocupar: cómo hacer amigos, cómo será la vida en una casa que no es la suya, etc.

EL DÍA DEL VIAJE

Antes de que se inicie el viaje tendrás que realizar el pago del 50% de la cantidad total del programa .

El día de su viaje, un miembro de mi equipo viajará con él y permanecerá unos días en el destino para asegurarse de que la adaptación se está desarrollando con toda normalidad. Durante este tiempo compraremos el uniforme, los libros... Y nos aseguraremos de que el alumno tiene todo lo que necesita para que la experiencia empiece.

ATENCIÓN 24H

A partir del momento en que el alumno ya se queda sin nosotros, seguiremos el contacto con él y lo apoyaremos las 24 horas del día.

Nuestro objetivo será acompañarlo en su adaptación para poco a poco ir soltándolo de la mano y logre ese crecimiento personal del que tanto te he hablado.



FIN DEL PRIMER TRIMESTRE

Una vez haya terminado el primer trimestre volaremos de nuevo para acompañarlo en su viaje de vuelta en Navidades.

ÚLTIMO PAGO

Será en el mes de Febrero del nuevo año cuando realizarás el último pago, el 25% restante del total del coste del programa.

CONTACTO CONSTANTE

Durante todo el curso desde nuestro centro estaré en contacto con el coordinador y la familia de acogida, con vosotros y con el estudiante para que entre todos consigamos que esta experiencia sea la experiencia que cambiará su vida, isu futuro!

BECA NATHALIE

Dispongo de 20 becas de 500 euros para que nada te impida llevar a cabo tu sueño, idejar-le la mejor herencia!

RESERVA UNA ASESORÍA

Escanea este QR (o haz click en el enlace) y empecemos por el paso 1, la reserva de una asesoría personal para que nos conozcamos un poco mejor y decidas si quieres seguir adelante!

Asegura la preparación académica y personal que transformará el futuro de tu hijo.



bit.ly/asesoria-online-irlanda

